

# BAKAMLA

## Pastikan Tertib, TNI Bersinergi Melaksanakan Pengamanan Nataru di Pertigaan Pasar Bandung

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.BAKAMLA.ID](https://TULUNGAGUNG.BAKAMLA.ID)

Dec 23, 2024 - 11:11



TULUNGAGUNG - Anggota Koramil Tipe B 0807/14 Gondang Kodim 0807 Tulungagung Serda Alvian dan Kopka Rusdianto melaksanakan bersinergi dengan Polri, tim tenaga kesehatan dan anggota ORARI melaksanakan pengamanan di Pos Pengamanan NATARU 2024-2025 di Pertigaan Pasar

Bandung Kecamatan Bandung, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Senin (23/12/2024).

Pos PAM ini diperkuat oleh sejumlah personel yang terdiri dari 2 anggota TNI, 8 anggota Polri, 3 tenaga kesehatan, dan 3 anggota ORARI, yang bekerja sama untuk memastikan keamanan dan kelancaran kegiatan masyarakat selama Nataru.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Semeru 2024 yang digelar oleh Polres Tulungagung untuk memastikan keamanan dan kelancaran aktivitas masyarakat selama periode libur panjang. Pasiop Kodim 0807 Tulungagung, Lettu Inf Sugeng, menjelaskan bahwa sinergi antar-instansi ini bertujuan untuk meminimalkan gangguan keamanan di titik-titik strategis, seperti area rawan macet dan obyek vital.

“Operasi ini adalah wujud komitmen kami untuk melindungi masyarakat. Dengan dukungan penuh dari TNI, Polri, tenaga kesehatan, dan ORARI, kami berharap masyarakat dapat merasakan keamanan dan kenyamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru,” ujar Lettu Inf Sugeng.

Selain melakukan pengamanan, personel Pos PAM juga memberikan pelayanan kepada masyarakat, termasuk bantuan kesehatan darurat, informasi lalu lintas, serta komunikasi melalui jaringan ORARI untuk memastikan koordinasi berjalan lancar. Kehadiran petugas di lapangan menjadi langkah nyata dalam menciptakan situasi yang kondusif selama Nataru.

Operasi Lilin Semeru 2024 akan terus berlangsung hingga awal tahun 2025, dengan fokus utama mengantisipasi lonjakan arus lalu lintas dan menjaga ketertiban di tempat-tempat umum yang ramai dikunjungi masyarakat. (\*)